



Preguntas

Lee el texto y contesta las preguntas

Juan José Flores, un general nacido en Venezuela, fue elegido presidente del nuevo Estado por la Asamblea Constituyente de Riobamba. En 1832, unió oficialmente las islas Galápagos al Ecuador. Sin embargo, su mandato se vio afectado por el caos administrativo, la corrupción, las protestas constantes y el abuso de poder ejercido por parte de los soldados.

Desde los primeros años de su gobierno, la oposición se levantó contra Flores, siendo reprimida con fuerza. Por ejemplo, los miembros de la sociedad opositora "El Quiteño Libre" fueron asesinados brutalmente. Posteriormente, Vicente Rocafuerte asumió como sucesor de Flores y se convirtió en el primer presidente ecuatoriano. Durante su gobierno, Rocafuerte hizo un significativo esfuerzo por organizar el país, intentando poner en orden los sistemas de recaudación de impuestos y aclarar la situación de las deudas. Además, fundó varios establecimientos educativos.

Flores fue nuevamente elegido presidente en 1839, pero en 1843, cuando debía dejar el mando, dio un golpe de Estado y se hizo elegir por tercera vez mediante una Asamblea Constituyente que aprobó la llamada "Carta de Esclavitud". Ante esta situación, la oposición se levantó nuevamente, y en marzo de 1845, se produjo una revuelta de las élites de Guayaquil, liderada por José Joaquín de Olmedo, con el objetivo de expulsar a Flores del poder.

1. Escribe una diferencia entre el gobierno de Juan José Flores y Vicente Rocafuerte.

2. Considera que el floreanismo fue positivo o negativo. ¿Por qué?

3. ¿Cuál es la principal causa de la Revolución Marcista en 1845?

4. Escribe 2 características del gobierno de Vicente Rocafuerte.

5. Ordena los siguientes eventos sucedidos en Ecuador del 1 al 4 en orden cronológico.

Juan José Flores crea de la Carta de la esclavitud.	José María Urbina abolió la esclavitud de Ecuador.	Revolución Marcista en 1845.	Se crean cuatro gobiernos al mismo tiempo. Ecuador casi desaparece.